

Communiqué de presse

+6 ouvertures ! Le groupe Delineo poursuit sa croissance au deuxième trimestre 2024

Paris, le 11 juillet 2024 - Le groupe Delineo, acteur majeur de la restauration rapide, composé de ses enseignes phares La Croissanterie, Maison Pradier et Roberta Caffè, a continué de croître au deuxième trimestre 2024. Le groupe affiche 6 nouvelles ouvertures, portant à 13 le nombre de restaurants ouverts au premier semestre. Le trimestre aura aussi été marqué par l'arrivée de La Croissanterie à Riyad en Arabie Saoudite.



Deux nouveaux restaurants pour La Croissanterie

Après son implantation au premier trimestre au Mans, Maucombe et Rosny-sur-Seine, La Croissanterie s'est installée en mai au Pays de Gier, sur l'autoroute A47. Sa position de leader s'en retrouve ainsi renforcée, avec plus de 270 restaurants.

L'actualité de la marque a également été marquée par l'ouverture de son premier restaurant à Riyad en Arabie Saoudite au sein du Rabwa Mall, sous sa nouvelle signature « sucré, salé, souriez ¹ ». 35 autres points de vente sont attendus dans le pays, toujours en partenariat avec Al Othaim Foods.

MAISON · PRADIER

Quatre nouveaux points de vente pour Maison Pradier

Maison Pradier, incarnation du beau et du bon, a poursuivi son expansion dans la capitale, avec l'ouverture de sa première succursale en trois ans, véritable vitrine de son savoir-faire au 69 avenue Kléber à Paris. Une excellente nouvelle pour l'été et une occasion de faire découvrir au monde l'excellence culinaire française.

¹ « French, yumminess and happiness »

Côté travel retail, Maison Pradier opère désormais deux nouveaux restaurants sur les aires d'autoroute de la Corrèze (Vitrac sur Montane, A89), et de Valmy (A4).

La marque est désormais aussi installée en gare de Strasbourg, offrant une terrasse de 73 m² aux visiteurs sous l'émblématique verrière conçue par l'architecte Jean-Marie Duthilleul.

« Nous ne pouvons que nous réjouir de la croissance du groupe Delineo, qui n'a de cesse de saisir des opportunités en France et à l'étranger. Nous continuons d'être un acteur majeur en restauration rapide et nous réjouissons de pouvoir démontrer notre savoir-faire au monde entier », déclare **Raphaël Revesz, Directeur International et Travel Retail du groupe Delineo.**

À propos de Groupe Delineo

Groupe Delineo : Fondé en 1993, Delineo est un groupe français de restauration rapide, arborant trois enseignes phares - La Croissanterie, Maison Pradier et Roberta Caffé. Présent en France et à l'international, le groupe compte plus de 300 points de vente. Réputé pour son innovation, sa qualité et son accessibilité, Le groupe Delineo offre des expériences gourmandes et consolide sa place en tant que leader dans le marché de la restauration rapide en travel retail.